

INVESTOR RELATIONS

MetrioPharm Investor Relations News Q1 2022

Ausblick vom Präsidenten des Verwaltungsrates Rudolf Stäger

Sehr geehrte Aktionärinnen und Aktionäre

Mit verhaltener Zuversicht begrüsse ich als Präsident des Verwaltungsrates der MetrioPharm AG die augenblicklich recht positive Wendung der Corona Pandemieentwicklungen in der Schweiz und in Deutschland. Die Verläufe der Corona-Erkrankungen sind, dank Impfungen und anderer Massnahmen, weniger verheerend als noch vor einem Jahr. Die MetrioPharm befindet sich inmitten einer klinischen Studie in COVID-19, die von der Europäischen Kommission im Rahmen des iMPact Projektes gefördert wird. Von den Ergebnissen dieser Studie versprechen wir uns einen zusätzlichen Beitrag zur Behandlung und schnelleren Genesung der am SARS-CoV-2 Virus Erkrankten leisten zu können. Bislang konnten bereits mehr als 50 Prozent der geplanten Studienteilnehmer in die Phase-II-Studie der MetrioPharm in der Indikation COVID-19 eingeschlossen werden.

Im Rahmen der Lockerungen der Corona-Massnahmen in der Schweiz und in Deutschland freuen wir uns insbesondere die diesjährige Generalversammlung der MetrioPharm AG am 23. Juni wieder persönlich mit Ihnen, liebe Aktionärinnen und Aktionäre, in Zürich abhalten zu können. Insbesondere Ihre konstruktiven Beiträge und Anregungen, ein Austausch den uns das Forum Generalversammlung unter normalen Umständen bietet, hat in den vergangenen zwei Jahren gefehlt. Ich begrüsse auch in diesem Zusammenhang eine schrittweise Rückkehr zur Normalität.

Die Geschäftsleitung der MetrioPharm AG, CEO Thomas Christély und CSO Dr. Wolfgang Brysch, werden ebenfalls ihre Teilnahme an Veranstaltungen und Kongressen wieder aufnehmen. Viele dieser Veranstaltungen waren in den vergangenen zwei Jahren entfallen. Geplant ist beispielsweise die Teilnahme an der diesjährigen BIO-Europe Spring 2022 in Basel vom 28. bis zum 30. März, die in diesem Jahr noch einmal digital stattfindet. Das Team der MetrioPharm wird Sie über die Entwicklungen in der laufenden Studie und auch über die Teilnahme an Konferenzen und Tagungen in 2022 gern über die bekannten Kanäle informieren.

Freundliche Grüsse

Rudolf Stäger

Präsident des Verwaltungsrates

Die MetrioPharm AG auf der BIO-Europe Spring 2022 in Basel

Thomas Christély, CEO der MetrioPharm AG und CSO Dr. Wolfgang Brysch werden in diesem Jahr an der BIO-Europe Spring teilnehmen. Die Teilnahme erfolgt digital. Zur BIO-Europe Spring reisen in jedem Jahr ca. 2500 wichtige Marktakteure an. Darunter Entscheidungsträger aus dem Biotech- und Pharmasektor, Finanzfachleute, Business Development Teams, Investoren und andere Branchenexperten.

Das iMPact Projekt der MetrioPharm

Im Mai des letzten Jahres bewarb sich die MetrioPharm gemeinsam mit den drei Konsortialpartnern ImmunoLogik, Catalyze und MC Toxicology Consulting um eine Aufnahme in das Förderprogramm HERA Incubator der Europäischen Kommission. Das Projekt iMPact, das die Durchführung einer klinischen Phase-II-Studie mit MetrioPharm's Leitsubstanz MP1032 gegen COVID-19, sowie präklinische Untersuchungen zum Effekt von MP1032 auf mutierte Varianten von SARS-CoV-2 beinhaltet wurde im Juli 2021 zur Förderung ausgewählt. Im November 2021 unterzeichnete die MetrioPharm einen Fördervertrag in Höhe von 7,9 Mio Euro. Mehr Informationen zum iMPact Projekt finden Sie [hier](#).

Ihre Ansprechpartnerin:



Lia Petridou
Corporate Communications & Press Relations

T +49 (0) 30 33 84 395 53

F +49 (0) 30 33 84 395 99

E presse@metriopharm.com

W www.metriopharm.com